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Días atrás, una fuertísima y contundente solicitada en el diario Clarín sacudió las más altas esferas del poder judicial y
político por innumerables irregularidades a lo largo de 14 años que se detalló que se busca justicia, y con ello calma.
La detallada y extensa misiva fue dirigida a la Corte Suprema, al Consejo de la Magistratura, a Jueces y Fiscales de Menores,
a los ministros de Justicia de la Provincia y de la Nación, a los organismos que se dedican a la protección de niños ante
cualquier tipo de violencia, en definitiva, a un amplio espectro de actores para que puedan conocer "una historia de terror
por medio de la cual un violento….cierta parte de la Justicia que maneja nuestro caso fue cómplice de una historia de
sometimiento nefasto, de violencia física y moral y de un dolor de quien suscribe y especialmente del dolor profundo e
irreparable que le han hecho vivir a una niña durante toda su infancia y ahora en su adolescencia". Fueron 14 años los de
"estar bajo el yugo machista (en nuestro caso) de la justicia".
En la solicitada que tuvo amplia repercusión, se buscó poner "en conocimiento público una historia injusta y terrorífica que
comenzó durante el embarazo donde la mujer sufrió violencia de género y pidió ayuda a la Justicia tantas veces como pudo.
Cuando nació la hija, la violencia de su padre se incrementó aún más ferozmente y fue directamente contra la menor, quien
sufrió golpes reiterados, siendo muy niña no podía expresarse por el temor. Se efectuó la denuncia por lesiones. Comenzó
a hacer terapia psicológica. La psicóloga grabó los encuentros donde ella describía las situaciones de violencia y los
golpes que recibía de este sujeto inefable. Estas grabaciones fueron presentadas ante la Justicia QUIEN HIZO OIDOS
SORDOS.
Así fue como en la tramitación de este proceso por lesiones graves, hace ya más de diez años, la Justicia no hizo nada. LA
CAUSA PRESCRIBIÓ ANTE LAS DILACIONES DEL FUNCIONARIO INOPERANTE.
Pero ello no es nada a lo largo de toda esta historia, ya que hubo infinidad de cómplices: jueces, camaristas fiscales,
asesores de menores, asistentes sociales y la lista es larga…
Asimismo, durante el relato cuenta que hasta ella misma fue agredida y lesionada. Y a dos días de uno de estos episodios,
cuenta que recibió un llamado de la jueza de la causa, la Dra. Jorgelina Anabela Martin (FOTO). Concurrió inmediatamente
con la esperanza de obtener ayuda y sin embargo se encontró con esta magistrada que haciendo abuso indebido de su
investidura le dijo que, si no volvía a darle a la beba a este violento, pese a conocer las circunstancias y viéndose vendada
y gravemente lesionada, usaría el auxilio de la fuerza pública para hacer efectiva entrega de la menor.
Relata además delaciones en el otorgamiento de permisos para poder viajar con su hija por parte de la magistrada: Es la
misma jueza que sabe de memoria todos los padecimientos que tuvo que pasar su hija, las lesiones físicas y psíquicas, que
leyó los informes de la psicóloga presentados a lo largo de los años, las innumerables causas penales en los que fue
llamado a prestar declaración indagatoria pero este sujeto evadía la notificación, la que conoció situaciones vividas en el
juzgado donde el padre se violentaba contra su hija, encerrándola, arrancándole parte de su vestimenta…etc. La que
conoció las agresiones padecidas en infinidad de circunstancias por su hija no solo en sede judicial, en su colegio, en la
calle, etc. A su hija le hicieron soportar en contra de su voluntad y conociendo la violencia del padre, infinidad de regímenes
de visitas diferentes. Luego como volvía de esos encuentros golpeada, gracias a las denuncias penales que se presentaron,
todas por las cuales el padre fue llamado a indagatoria, ella hoy sigue viva. Sin embargo, algunos jueces que han intervenido la obligaron por más de tres años consecutivos a
concurrir a distintos juzgados dos veces por semana, en contra de la voluntad de la niña, donde la hacían permanecer encerrada en un cuarto, a los gritos, manoteando desesperada
el picaporte para que la dejen salir, tres años de encuentros en Tribunales con un violento. Se relata padecimientos físicos con secuelas al día de hoy y la falta de respuestas a su
pedido de justicia.
Se publica que "increíblemente luego de una sucesión de jueces, a principios de 2021 su hija fue citada nuevamente por la Jueza Jorgelina Anabela Martin Titular del Juzgado Nro.
2 de Familia de Florencio Varela, quien escuchó a la menor durante horas donde detalló la violencia que sufrió de parte del padre, situaciones en el colegio, en la calle, las
obstrucciones infundadas a más de 15 viajes al exterior, la tramitación de cientos de expedientes, pero ni una visita, ni un llamado, un ser inexistente: todo su sufrimiento.
Actualmente la íntima a concurrir a algún Centro para vincularse con este sujeto violento y temeroso. Esta jueza no puede seguir en su cargo, no solo por la niña sino también por
todos los niños que ponen sus vidas en manos de funcionarias como esta”, con un proceder lamentable y antijurídico".
Se hace pública la indebida y antijuridica posición del actual del Asesor de Menores el Dr. Claudio Araoz, "quien en vez de defender a la menor y escuchar su voz, como manda la
Convención de los Derechos del Niño, en especial considerando que ya cumplió catorce años,, apoya actualmente a esta magistrada a volver a forzar a la niña a un vínculo que no
solo no existe porque el padre jamás se ocupó de conocerla, visitarla, ocuparse de ella, sino solo de lastimarla, y arruinarle la vida todo lo que estuvo a su alcance".
Además se denuncia que el asesor Claudio Araoz "en audiencias públicas anteriores manifestó que este sujeto ni siquiera generaba empatía con la niña y ahora en su último
dictamen inexplicablemente defiende los intereses de este agresor y es cómplice de la actuación antijurídica de la Jueza Jorgelina Anabela Martin, intentando ambos volver a dañar
la salud mental y física de la niña".
La niña es víctima de un Sistema Judicial perverso, arbitrario y machista, de jueces que no dejan que ella pueda disfrutar de una niñez sana, que vulneran su derecho a ser oída, que
violan los Derechos del Niño, que la tratan como si fuera un objeto y no un sujeto de Derecho. ES POR ELLO POR LO QUE QUIERO HACER PÚBLICO EN BUSCA DE AYUDA
DESESPERADA NO SOLO POR ESTE CASO SINO EN BÚSQUEDA DE QUERER CAMBIAR UN SISTEMA JUDICIAL QUE TANTO DAÑA A QUIENES VAN EN AUXILIO DE
JUSTICIA EN NUESTRO SUPUESTO ESTADO DE DERECHO', señaló.
Se pide Justicia no solo por el caso de su hija si no por la de todos los niños, niñas y mujeres que sufren situaciones de violencia y se encuentren con este tipo de funcionarios
públicos.
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 Desde el Observatorio de las Violencias de Género informaron que

en lo que va delaño  2022, se produjeron un total de 229 femicidios.

Hechos por el que le apuntan a la Justicia catalogándola de "cóm-
plice" y reclamando una urgente reforma judicial que pueda amai-

nar algo esta incesante y dura estadística.

  Desde el 1 de enero y el 23 de noviembre de 2022, en la Argentina se
produjeron 229 casos. "Alertamos que la violencia machista se sigue

llevando vidas de mujeres. Nuestra vida corre peligro casi a diario

cuando ocurre 1 femicidio cada 34 horas en nuestro país. En lo que
llevamos del 2022 registramos 229 casos de femicidios y 188 intentos

de femicidios".

  "¡Nos matan en nuestras casas! 6 de cada 10 femicidios ocurren en la

vivienda de la víctima. Este es un factor clave para la prevención de la

violencia de género: es importante implementar medidas que protejan
a las mujeres que conviven con el agresor", señalan.

  Y agregan: "En el 87% de los casos el femicida pertenecía al círculo
íntimo de la víctima. Y en el 61% de los casos el femicida era la pareja

o ex pareja de la víctima".

  "En lo que va del año 2022 al menos 200 niños perdieron a sus
madres víctimas de femicidios, y en muchos de estos casos en manos

de sus propios padres, incluso pudiendo haber sido testigos de las

agresiones", aseguran.

  Bajo el rótulo: "¡La Justicia es cómplice!", el Observatorio explica

que "el 17% de las víctimas de femicidio había realizado al menos una
denuncia, y en el 12% de los casos contaba con alguna medida de

protección. Es decir que a pesar de haber recurrido a la Justicia estas

mujeres han sido asesinadas".
  "Significa que las medidas de protección han sido ineficientes, que

el Estado no pudo dar respuesta, lo que lo convierte en cómplice.

Frente a esto exigimos que las instituciones que reciben nuestras
denuncias actúen con celeridad, eficacia, y con perspectiva de género.

Por lo que exigen una reforma judicial", finalizan.



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó el desfile cívico, militar y tradicionalista por el 150º Aniversario
de Ezpeleta, donde cientos de vecinos y vecinas se acercaron a la avenida Centenario y Chile a presenciar la
participación de las diversas entidades e instituciones de la zona que formaron parte del evento.
  "Comenzamos esta celebración por estos 150 años que marcan una historia de lucha, de esfuerzo colectivo y de
compromiso de una comunidad para salir adelante. Hoy también estamos trabajando en Ezpeleta junto a grandes
compañeros, compañeras, vecinos y vecinas de esta localidad, que empujan para que el barrio salga adelante, para
que podamos poner en línea de igualdad a todos los barrios. Seguimos trabajando para que esa diferencia entre el
este y el oeste sea cada vez menor hasta que seamos todos parte de una misma localidad y que se pueda vivir con
dignidad", sostuvo Mayra en su discurso.
  La Intendenta resaltó la realización de obras trascendentes para la zona: "Es una certeza la cantidad de pavimentos
que se han hecho en el Oeste de nuestro distrito, las nuevas luces LED que hemos puesto en Ezpeleta y seguiremos
incorporando, el nuevo Centro de Desarrollo Infantil que estamos próximos a terminar, la refacción del CAPS Villa
Augusta, la refacción del Centro de Tratamiento y Rehabilitación Infantil Municipal que está aquí en esta localidad,
la realización de la pavimentación de avenida La Plata, la nueva estación de tren para acercar y conectar a nuestros
barrios, la nueva oficina de la UDAI de ANSES que va a tener Ezpeleta para que los vecinos no tengan que irse hasta
Quilmes o a Berazategui, y que puedan hacer sus trámites en ese lugar. Estos son algunos de los resultados del trabajo cotidiano".
  Y concluyó: "Yo sé que falta mucho, pero estoy segura de que lo mejor está por venir, con vocación, compromiso y gestión, que es el trabajo diario. Nosotros ponemos en valor
mirarnos a los ojos, tener contacto, escuchar, planificar y hacer. Gracias a la Comisión que desde hace tantos años viene trabajando para tener estos festejos, hoy estamos acá
mirándonos de frente, abrazándonos y celebrando porque tenemos un presente de lucha y un futuro de esperanza y mejor para todos y todas".
  Por su parte, el presidente de la Comisión de Festejos de Ezpeleta, José Migliacco, sostuvo: "Este es un aniversario muy especial porque un 10 de diciembre de 1872, recogíamos de
los libros y de las bibliotecas que era nuestra fecha fundacional. Y hace 33 años que un grupo de hombres y mujeres se pusieron al hombro el aniversario de la ciudad que tenía dos
características: comenzó como estudios, proyectos y homenajes, porque nosotros trabajamos para ver nuestras necesidades, las necesidades de la ciudad, y se involucraba el Este,
Oeste, Norte y Sur. Todas las instituciones armábamos esa comisión que permitió que Ezpeleta hoy no tenga arroyos a cielo abierto, tenga pavimentación a lo largo y a lo ancho y sea
atravesada trasversalmente. Sigamos por este camino".



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
entregó nuevos certificados de Habilitaciones
Comerciales a locales del shopping Nuevo
Quilmes Plaza, ubicado en Caseros 1750,
de Don Bosco. "De esta manera seguimos
trabajando con los comercios de la ciudad fo-
mentando la transparencia para la comunidad
quilmeña y garantizando el cumplimiento de
las normas vigentes", sostuvo la Jefa Comu-
nal.
  Por su parte, la secretaria de la Agencia de
Fiscalización y Control Comunal (AFyCC)
local, Alejandra Cordeiro, señaló: "Estos
comercios ya estaban con un apto técnico,
en actividad y hoy recibieron su certificado
de habilitación definitiva. Es nuestra idea que cada vez más comerciantes se instalen en nuestro distrito; esta
fue una convocatoria que hicieron los desarrolladores de la obra y nosotros también acompañamos, acercando
las partes para que puedan instalarse en este nuevo emprendimiento".
  A su vez, la funcionaria resaltó: "Ahora tenemos nuevas ordenanzas que permiten una habilitación simplificada
para aquellos comercios mucho más pequeños que no tengan planos. Estamos intentando agilizar los trámites
y facilitarle la vida a la gente".
  La actividad comenzó con una recorrida por los diversos negocios del lugar, donde la Jefa comunal charló con
los dueños y empleados de los distintos negocios, e hizo entrega de cinco certificados de habilitaciones comer-
ciales a los siguientes locales del paseo de compras: "Agra", dedicado al rubro de indumentaria y accesorios;
"Libres Biocosmética SA", del rubro perfumería y cosmética; "Atelier Sud BA Tattoo", tatuajes y piercings;
"Body Sculpt", indumentaria deportiva, y a "Paloma Nails", Centro de Estética.
  Por su parte, Natalia Danelutti de "Paloma Nails", comentó: "Es excelente, ya estamos habilitados y todo lo que
fue el tema de trámites fue rapidísimo, entregamos los papeles y acá estamos muy contentos con la habilitación
que nos llegó hoy. Presentamos todos los papeles, nos dieron la fecha y la hora en el momento nos atendieron,
cumpliendo con el horario para verificar los papeles y la verdad, una rapidez increíble. Está todo muy organizado".
  En este contexto, hace aproximadamente dos semanas, desde la AFyCC se otorgaron otros 12 certificados de
habilitación a comercios del mencionado shopping y sumados a los cinco que se concretaron hoy, ya son 17 los
locales que cuentan con los permisos correspondientes.
  Recibir el certificado de Habilitación Comercial es sinónimo de transparencia y garantía de confianza para
todos los vecinos y vecinas que adquieran productos o servicios en el respectivo local, con el cumplimiento de
las normas de higiene y seguridad vigentes en el distrito.
  Cabe destacar que el pasado lunes, la AFyCC de Quilmes recibió el certificado del Sistema de Gestión de
Calidad según normas IRAM-ISO 9001:2015, que representa garantizar transparencia, aumento de la eficiencia,
satisfacción del contribuyente, al igual que el cumplimiento de las normas en cada una de las instancias de los
trámites que realizan a diario los vecinos y vecinas en la Agencia.
  Estuvieron presentes en la actividad el director de Habilitaciones Comerciales, Nicolás Caleb Van Oostveldt; la
concejala Nair Abad, y los desarrolladores de la obra del shopping Nuevo Quilmes Plaza, Claudio y Gustavo Grasso.

Más de 22 años
diciendo las cosas por su nombre



 La Mutual Trabajadores Municipales de Quil-
mes formalizó la Subcomisión de la Tercera Edad.
Evento que encabezó el presidente,Favio Ramos.
  En la sede de Brandsen, Ramos formalizó la asun-
ción de las autoridades, espacio que es presidido
por Virginia 'Viki'Martínez, quien estará acom-
pañada por la Secretaria, Cristina Maier.
  Durante el encuentro, se dejó claro que el espacio
buscará contener, ayudar y acompañar a los
municipales jubilados. Espacio que funcionará en la sede de la Mutual y brindará los servicios necesarios para que
estén contenidos y acompañados.
  Del encuentro participaron el titular del Anses Quilmes, Matías Festucca; la edil Evelin Giancristóforo; los
secretarios de Servicios Públicos Sebastián García, de Medio Ambiente Eva Mieri; y del GIRSU Roberto Gaudio; el
titular del PAMI Fernando Rubino; entre otros.

Fue un asado privado. Las fuentes consultadas explicaron
que la cena que compartieron en zona de quinchos del
Quilmes Atlético Club fue para unos pocos.
Asado que compartieron el jefe de Gobierno Porteño,
Horacio Rodríguez Larreta; el diputado Nacional Diego
Santilli; y -el diputado provincial Martiniano Molina.
Además, estuvieron –entre otros pocos- el concejal
quilmeño Guillermo Galetto.
Cónclave del que se charló de política, economía, y
principalmente del futuro, de cara al 2023.

Durante todo el fin de semana y de cara a un nuevo
aniversario de Ezpeleta, el abogado y dirigente político
justicialista Marcelo Iglesias recorrió la localidad que lo
vió crecer donde dialogó con vecinos y comerciantes.
"Con alegría Peronista ahora recorremos el centro
comercial, ferias y puerta a puerta de Ezpeleta dónde mano
a mano converso con nuestros vecinos al tiempo que los
saludamos por el 150 Aniversario de Nuestra Ciudad junto
a jóvenes de nuestro Grupo Político y los referentes Nancy
Barrios y Cristian Daniel Aranda", expresó Marcelo
Iglesias en sus redes sociales.
Tras una nueva recorrida, Iglesias no afirmó: "Agradezco
el afecto con que nos reciben nuestros vecinos en esta
nueva recorrida puerta a puerta en cada barrio de todo
Ezpeleta dónde mano a mano converso con nuestros
vecinos al tiempo que los saludamos en el 150 Aniversario
de la ciudad!".
"Hermoso finde hemos vivido junto a los integrantes de
Nuestro Grupo Político recorriendo cada barrio de todo
Ezpeleta saludando a nuestros vecinos en el 150
Aniversario de la ciudad! Gracias a cada vecino por tanto
afecto, Gracias a cada compañero por tanta militancia!",
aseguró en sus redes sociales.
Iglesias conduce la Agrupación Pensando en Quilmes -
Lealtad y Dignidad. Espacio con el que desarrolla política
y gestión de cara al vecino.

En la última sesión ordinaria del 2022 hubo varios pro-
yectos de relevancia presentados por el bloque de Frente
de Todos. Entre ellos, dos que presentó el concejal Ezequiel
Arauz. "Se aprobó la ordenanza que elaboramos junto a la
secretaria de Ambiente Eva Mieri y que crea el programa
"Quilmes Recicla" de separación en origen de residuos
inorgánicos reciclables. "Se trata de una política que im-
pulsa la propia Mayra y va en la dirección de favorecer la
economía circular, el reciclado y la inclusión de cartoneros,
cartoneras y trabajadores de economía popular", expresó
el concejal que es presidente de la comisión de Ambiente
del HCD y agregó: "Más volumen de reciclado, es menor
cantidad de basura enterrada en el CEAMSE, ahorro para el
municipio y más y mejor trabajo para los y las recicladoras".
"Luego se voto en positivo la adhesión de Quilmes a la
Ley de Barrios Populares, (27.694) que creó el registro de
los mismos, conocido como RENABAP para los barrios
cuyas familias carecen de servicios básicos (red de agua,
de energía y cloacas) y la Secretaria de Integración Socio
Urbana, que viene realizando 800 obras en barrios popu-
lares de todo el país" explicó respecto del segundo de los
proyectos aprobados por el HCD.
Arauz resaltó la presencia en el recinto de miembros de
Cáritas Quilmes, una de las organizaciones que participan
de la mesa nacional de barrios populares y vienen reali-
zando obras de infraestructura en Quilmes.

Siempre es una buena noticia el regreso de un medio de
comunicación, más aún cuando se trata de una emisora

que había sido ilegalmente decomisada, en medio de un
escándalo donde lamentablemente pocos medios y colegas
se sumaron a ese reclamo de justicia que iba en detrimento
de la salud democrática.
Por eso el regreso de "Wen Dia", que saldrá al aire por la
93.9 mhz de Radio Wen, con Gustavo Orlando a la cabeza,
se celebra.
Se trata de una Cooperativa de Trabajo que nunca bajó los
brazos, y que este 1 de  diciembre de 10 a 12 horas retoma su
habitual ciclo, después que el ENACOM le reintegrarán, los
equipos.

Los trolls notaron no sólo que es gratis difundir fake news
sino que además sus seguidores son capaces de reproducir
cualquier cosa sin el más mínimo chequeo, y lo que es peor,
tiene una horda de seguidores que se suman a las replicas.
Esta vez inventaron que la intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, había viajado al mundial de Qatar a alentar a la
Selección con una foto montada que presuntamente la

muestra en el país de medio oriente.
En momentos en que se difundía la fake news, Mayra
entregaba equipos escolares en escuelas de Quilmes y
participaba junto a la senadora nacional Juliana Di Tullio
de un acto de gestión en el populoso barrio quilmeño Itatí



  Tras los comicios realizados en la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), la agrupación
Alianza Universitaria JUP seguirá siendo conducción del Centro de Estudiantes de Economía
y Administración (CEEA) y del Centro de Estudiantes de Ciencia y Tecnología. (CECyT).
  Mientras que en el Centro de Estudiantes de Ciencias Sociales - Escuela de Artes (CECSEA)
el Frente Universitario Juana Azurduy - integrado por La Cámpora, MUI y Alianza Universitaria)
también continuará siendo co-conducción junto a la agrupación CEPA.
  De esta forma, los tres espacios de representación gremial  estudiantil de la casa de altos
estudios quedan conducidos por organizaciones del campo nacional y popular.
EN ECONOMÍA:
  La ganadora y conducción ininterrumpida desde hace 10 años del Centro de Economía, Alianza
Universitaria Lista 10, obtuvo el 49,92% de los votos. El segundo lugar fue para la Lista 3, Franja
Morada, con un 38,11%, seguida de la Lista 6, Unidad de la izquierda que obtuvo 7,93% y en
cuarto lugar la Lista 98 CEPA con un 3,88%.
EN CIENCIA y TECNOLOGÍA:
  La ganadora fue la Lista 10 con el 53,88%  - Alianza Universitaria, también conducción del
Centro de CyT desde el año 2019. El segundo lugar fue para la Lista 3, Franja Morada, con un
26,84%, en tercer lugar la Lista 6, Unidad de la izquierda, con el 11,72% y finalmente la Lista 98
CEPA con el 6,62%.
EN CIENCIAS SOCIALES Y ARTES:
  La ganadora fue la Lista 7, en la cual también participa Alianza Universitaria como integrante
del Frente Universitario Juana Azurduy junto a La Cámpora y el MUI + la agrupación CEPA,
actuales conducciones del CECSEA tras haberlo conquistado en el año 2018 y quienes en esta
elección obtuvieron el 47,25% de los votos, siendo el segundo lugar para Franja Morada con
apenas el 19,39 %, luego la Lista 6 Unidad de Izquierda con el 18,13 % y en último lugar la Lista
5 - Ya Basta, con el 14,90%.
  Referentes de la agrupación Alianza Universitaria indicaron que el triunfo de estas elecciones
refleja no solo el trabajo realizado por quienes hoy son parte del dia dia, sino que también se
debe a una historia en conjunto dado que Alianza está en las vísperas de cumplir 30 años de
vida en la Universidad Nacional de Quilmes, 30 años pasando de generación en generación de
estudiantes sus banderas de compromiso con la comunidad y con la educación pública.
  Por otro lado señalaron que el triunfo electoral les "interpela no sólo a continuar el trabajo que se
viene realizando sino a redoblar los esfuerzos para seguir construyendo con otros actores y
organizaciones los objetivos en pos del crecimiento universitario y el desarrollo de sus estudiantes".



  Con la presencia de miembros del Colegio de Martilleros Públicos, el  Concejo Deliberante de Quilmes aprobó la
ordenanza que prohíbe la habilitación municipal de oficinas y negocios inmobiliarios bajo la forma de representación
de Franquicias, Licencias o Marcas o de cualquier tipo de negocio inmobiliario que no cumplan con las leyes vigentes
que perjudiquen la actividad de Martilleros y Corredores Públicos dentro del distrito.
  La iniciativa fue bien recibida por representantes del Colegio de Martilleros Públicos presentes en el recinto,
quienes celebraron el tratamiento de los ediles.
...............................................................................................................................................................................................................
Fleteros
  Por otra parte, se crea el Registro Local Único de Fleteros del Partido de Quilmes para aquellos que estén interesados
en brindar dicho servicio accedan a la inscripción cumpliendo con los requisitos que marca la ordenanza la que
establece las disposiciones para la organización, explotación y contratación del servicio de Fletes de la rama Expresos
y Mudanzas en el ámbito urbano y periurbano.
Sobre Tablas
  Se aprobó el pedido de prórroga de la Emergencia en Seguridad Pública por el término de 12 meses, siendo el
Departamento Ejecutivo quien tendrá a su cargo la implementación de las acciones necesarias para establecer una
seguridad preventiva e integral.
  En el mismo sentido se prorroga la Emergencia Sanitaria y Ambiental por 12 meses; la Emergencia en Materia de
Infraestructura Escolar y de Asociaciones Civiles, como también de Entidades con Reconocimiento Municipal, respecto
de los establecimientos y sedes que se ubiquen en el ámbito del Partido de Quilmes por 12 meses contados a partir de
su vencimiento.
  Asimismo, se renovó el uso y ocupación precario de la Sociedad de Fomento Gabi 1º, entidad que presta asistencia a
la comunidad abarcando distintas prestaciones tanto sociales como educativas, por el término de 10 años sobre el
inmueble propiedad de la Municipalidad de Quilmes.
Quilmes Recicla
  Con el visto bueno de los ediles,  quedó aprobada la ordenanza que permite la creación del Programa "Quilmes
Recicla", cuyo objetivo  es impulsar políticas de protección y conservación del ambiente mediante la gestión de resi-
duos, (recolección y tratamiento) autorizando al Ejecutivo Municipal a celebrar convenios con Cooperativas y Aso-
ciaciones Civiles de Reciclado y/o Recuperadores Urbanos, incorporándolos al Programa  cuya autoridad de aplicación
será la secretaría de Ambiente y Desarrollo Sostenible.
Plaza Micaela Romero
  Es el nombre que llevará la plaza pública ubicada en Tucumán y calle 394 de Quilmes Oeste en homenaje a la Oficial dela
Policía Federal Argentina asesinada por delincuentes el 16 de agosto de 2020 a cuadras de su vivienda de Quilmes
Oeste. Ariana Micaela Romero tenía 23 años.
Minuta Verbal
  Fue aprobada la Minuta de Comunicación Verbal presentada por la concejala Eyleen Viglianco donde solicita se
inspeccionen 2 locales que funcionan como Restó Bar ubicados en Calchaquí al 4600 que según expresan vecinos del
lugar estarían funcionando como bailables cuatro días a la semana y que carecerían entre otras cosas de salidas de
emergencia.
Personalidad Destacada del Partido de Quilmes
  Durante la sesión, el cuerpo le dio la bienvenida a Gabriel Fernández el actor que interpretó a Bruzzo en la película
'Argentina 1985'. El actor nacido en Bernal llegó al recinto junto a su familia donde se le hizo entrega de una placa y copia
de la ordenanza aprobada por los concejales donde se lo nombra "Personalidad Destacada del Partido de Quilmes".
Homenaje a Hebe de Bonafini
  Al arrancar la última sesión, el titular del cuerpo, Fabio Báez, solicitó un minuto de silencio en homenaje a la fundadora
de Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini y la bandera del recinto fue izada a media asta por el concejal Mariano
Casado; en tanto que sus pares, José Luis Contreras; María Belén Marón y Nair Abad la ecordaron con palabras
alusivas a lo que fue su vida y su lucha. Por su parte el concejal Ezequiel Arauz leyó un comunicado del Ateneo Néstor
Kirchner y la edila Susy Paz recordó vivencias junto a Hebe.
  Baez añadió que "Hebe fue un ejemplo de compromiso hacia los demás, ella decía lo que pensaba, cueste lo que cueste
y le guste a quien le guste. Sufrió la desaparición de sus hijos, ha pasado de ser un ama de casa a convertirse en la líder
de ese grupo de madres que hasta el día de hoy siguen trabajando para encontrar a sus hijos".
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Matías Saloña  La ministra de Salud,
Carla Viccotti, sostuvo
que este incremento de
contagios "no es predo-
minante y no se está tra-
duciendo en hospitaliza-
ciones y muertes", pero
remarcó que "tenemos
una herramienta que es
la vacunación y por eso
pedimos a la población
que se acerque a darse
los refuerzos".  La fun-
cionaria agregó que los
casos de coronavirus
vienen creciendo en los
últimas tres semanas en el país aunque "no es predominante y no se está traduciendo en hospitalizaciones
y muertes", pero exhortó a la población a que concurra a aplicarse los refuerzos de la vacuna para seguir
ampliando la inmunidad.
  "Las últimas tres semanas comenzamos a ver un aumento, todavía es un aumento leve no una situación
que predomine por sobre otros virus respiratorios. Este año tuvimos un pico muy precoz de gripe, ahora
también estamos cursando un aumento de casos de gripo tipo B y circularon todos los demás virus todo el
año", indicó Vizzotti.
  La Ministra sostuvo que "el 82 por ciento de la población tiene al menos dos dosis" de la vacuna contra
la Covid, pero sostuvo que "la preocupación ahora es un poco sobre la falta de percepción de riesgo y el
pensar que ya pasó la pandemia".
  "El desafío es transmitir que vamos a seguir así con la mayor cantidad de personas vacunadas. Inde-
pendientemente que no tengamos riesgo de desborde del sistema de salud, lo que buscamos es tener el
menos impacto posible, salvar la mayor cantidad de vidas posibles y eso es a través de las vacunas",
enfatizó.
  La titular de la cartera sanitaria sostuvo que el incremento de casos "es lo esperable, nosotros lo venimos
diciendo todo el tiempo, que vamos a tener algunos picos estacionales incluso fuera de estación como es
ahora".
  El Covid "se va a sumar a los virus estacionales, por eso la diferencia entre el aumento de número de casos
comparado con los dos años anteriores de ninguna manera va a generar la tensión en el sistema de salud
que generó ni la preocupación de no poder dar respuesta", indicó la funcionaria.
  Sin embargo, Vizzotti remarcó que "tenemos una herramienta que es la vacunación y por eso pedimos a la
población que se acerque a darse los refuerzos, si pasaron 120 días (de la última dosis), sobre todo mayores
de 50 años y personas con condiciones de riesgo, docentes, personal de salud y de seguridad".
  Además, señaló que "por supuesto que cuando aumenta la circulación tiene un rol más importante el
barbijo y si tenemos síntomas no debemos tener contactos con otras personas, pero sobre todo las
vacunas, es lo más importante".
  Vizzotti subrayó que "las vacunas están aseguradas" y que hay dosis disponibles para todos los refuerzos.

  En cuanto a las medidas preventivas, el titular de Salud bonaerense Nicolás Kreplak, recordó: "Si uno está
enfermo, no ir a trabajar o a la escuela, porque va a contagiar a otros. Después, ventilación y aislamiento.
Eso es lo más importante". Y agregó: "Personalmente, yo lo que recomiendo es que si uno va a un lugar
cerrado o que le genera alguna desconfianza y se siente más seguro usando barbijo, que lo use".
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  El registro público de administradores de consorcios en la provincia
de Buenos Aires tiene por fin su normativa, después de siete años de
ser sancionada. La ley 14.701, cuyo autor fue el diputado radical
Roberto Costa en 2015, fue reglamentada por el gobernador Axel
Kicillof y la autoridad de aplicación será la Dirección Provincial de
Personas Jurídicas del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.
En Quilmes y la zona sur, muchos administradores temen quedar en
off side con esta normativa. Todo salió detallado en un informe
periodístico aparecido en Gaceta Sur (www.gacetasur.com)
  Hasta ahora nadie controlaba nada. Ello permitía que muchos
profesionales del rubro se manejaran con cierta discrecionalidad y
saltándose formalidades relativas a la propiedad horizontal.
  La norma que crea el Registro Público de Administradores de
Consorcios de Propiedad Horizontal de la provincia de Buenos Aires
es el Decreto 1734. Fue publicado este jueves en el Boletín Oficial
bonaerense.
  Según el texto de la normativa, la dirección de Personas Jurídicas
deberá “organizar y controlar el Registro Público de Administradores
de Consorcios de Propiedad Horizontal”, “llevar adelante los
procedimientos de inspección, comprobación y juzgamiento de las
infracciones previstas”, y “articular su actuación en lo atinente al
procedimiento administrativo en todas aquellas cuestiones relativas
a la defensa de los derechos de los consumidores y usuarios”.
  La información del Registro Público se podrá examinar en el sitio
específico del Gobierno de la provincia de Buenos Aires en este enlace,
que al día de la fecha todavía no está operativo. En tanto, las consultas
también se podrán realizar en persona en la Dirección Provincial de
Personas Jurídicas, en la calle 48 al 547 de la ciudad de La Plata.
  La Unidad de Coordinación del Registro Público de Administradores
estará a cargo de un responsable ejecutivo con rango y remuneración
equivalente a director, se informó. En tanto, la norma dispone que se
deja sin efecto la facultad de organizar y controlar el Registro asignada
a la Dirección de Defensa de los Consumidores y Usuarios.



¡Volvió
renovado!

  Se realizó una charla debate en defensa de la soberanía en conmemoración a los 40 años de
Malvinas en la seccional ATE Quilmes. Encuentro del que participaron el Secretario General
de ATE y la CTA Autónoma de la Provincia de Buenos Aires, Oscar De Isasi, junto con el
Secretario del Centro de Veteranos de Guerra de Malvinas de Quilmes y Secretario de
Formación de la Federación Bonaerense de Veteranos de Malvinas, Pepe Valdez, y el
Coordinador del Instituto de Estudios Nacionales del Foro Patriótico y Popular, Horacio Micucci
como los tres oradores. A su vez estuvieron presentes el Secretario General de ATE y la CTA
Autónoma de Quilmes, Claudio Arevalo; la Secretaria Adjunta de la CTA Autónoma de Quilmes,
Sonia Alegre; y la Secretaria Administrativa de la CTA Autónoma de Quilmes, Patricia “Pachy”
Pallero; el moderador fue Alejandro Quiñónez.
  En ese contexto De Isasi mencionó que desde la CTA Autónoma creemos de esta crisis se sale
con una propuesta basada en la soberanía, la producción y el trabajo sustentable junto con el
protagonismo de la clase trabajadora organizada y con un creciente proceso de movilización
popular por lo que la soberanía es uno de los pilares fundamentales a conquistar para recuperar la felicidad de nuestro pueblo. A su vez agregó que este país es inmensamente rico cuya
riqueza está concentrada en unas pocas manos extranjeras y de la oligarquía cavernácula y qué hay que construir la unidad más amplia posible para poder enfrentar a los poderosos y
plantear una más justa distribución de la riqueza.
  Con esos criterios volveremos a Malvinas con el protagonismo de la clase trabajadora y de la mano de América Latina.
  Previo a la palabra de Óscar De Isasi dio la bienvenida el Secretario General de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes, Arevalo, y destacó la importancia de defender la soberanía pensando
en nuestras Islas Malvinas y enfatizó la importancia de obtener jornadas de formación como las que se generaron en la semana anterior en la Ciudad de Mar del Plata donde cientos de
trabajadores y trabajadoras formaron parte de unas largas jornadas de autoformación de cara al 2023.
  Además la actividad contó con las presencias destacadas de Carlos Custer, Histórico Dirigente de ATE y la CTA, Lidia Braceras, Darío Perillo, Cristina Caviv, Presidenta de la Comisión
Permanente de Homenaje a las Madres de Plaza de Mayo de Quilmes, miembros de la Conducción de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes y de la Provincia de Buenos Aires y familiares
de soldados caídos en la gesta de Malvinas como por ejemplo Alejandra González y Miguel Saucedo, ex Secretario de Prensa de ATE y Ex Combatientes de Malvinas, Mirta Amatis,
Directora del Programa de estudios sobre Malvinas de la UNAJ.
  Cómo broche de oro, se vivió un Emotivo Momento cuando Hugo Ponce, entonó las estrofas del Himno Nacional Argentino.

 En una entrevista con el concejal
de Avellaneda, Armando Bertolo-
tto, luego de la sesión legislativa
donde se aprobó el presupuesto,
defendió el rol del ejecutivo, del
bloque oficialista, y cargó contra
la oposición: "Reclamaban fervo-
rosamente derogar los superpo-
deres, pero no nos apoyaron".
- Qué sucedió en la última sesión
del Concejo Deliberante de
Avellaneda, que por momentos se
vió a la oposición desconcertada
en el tratamiento del Presupuesto
para 2023?

- Conjuntamente con el Departamento Ejecutivo representado por el intendente (Jorge
Ferraresi) , decidimos modificar un artículo trascendental del presupuesto que se conoce
políticamente como 'superpoderes'.
- ¿En qué consiste el cambio?
- El artículo anterior de la ordenanza del presupuesto decía que referente a las posibles
ampliaciones del cálculo de recursos o cambios de partidas, transcurridos 15 días hábiles
desde su envío al Deliberativo el decreto pertinente se consideraba aprobado.
Esto le quitaba participación al Deliberativo, ya qué cuándo se enteran de su ingreso ya
habían transcurrido los 15 días y de hecho ya estaba aprobado...
- ¿En qué consiste el cambio propuesto?
- La reforma del artículo dice lo siguiente: 'Las ampliaciones y destino de los recursos
deben enviarse al Concejo Deliberante y transcurrir Dos sesiones o 30 días para
considerarse aprobado'. Es decir una sesión para que ingresé y todos los legisladores
sean notificados, y otra sesión a los 14 días para que con esta metodología se consigue
que no se desvirtúen los porcentajes qué se le adjudicó por presupuesto a cada área
municipal.
Vale decir : Si por ejemplo a Salud se le otorgó el 10 por ciento de nuestros recursos, no
se modifiqué dicho porcentaje al ampliarse y termine en otras partidas, publicidad y
propaganda como ejemplo.
- ¿La oposición apoyo este cambio?
- No, la reclamaban fervorosamente pero igual no la apoyaron. La implementamos con
nuestros votos oficialistas.
- ¿Y por qué cree usted que no la apoyaron si tanto la reclamaban?
- Buena pregunta. No sé, habría que preguntárselo a ellos.


